



Mme Sportiello élue du **Conseil Général des Bouches du Rhône** depuis mars 2008, **députée aux politiques d'aides aux personnes âgées**

, nous expose la politique du département en faveur de nos anciens.

En 2009 il y a 410 000 personnes de plus de 60 ans dans le département des Bouches du Rhône, le budget de l'aide aux personnes âgées s'élève actuellement à 240 Millions d'euros, cette politique d'aide est soutenue par un fort maillage associatif aidant au maintien des personnes âgées à domicile. Le département compte 230 EHPAD (établissement hébergeant des personnes âgées dépendantes), ce qui représente une capacité totale de 20 000 places autorisées. En 2009, l'association IMA a été retenue pour mettre en place une maison qui sera la première MAIA (Maison d'accueil et d'Information des Associations) des Bouches du Rhône.

Interview de Mme Sportiello